



## Erhebungsbogen zu Hygiene und Medizinprodukten

Der Erhebungsbogen „Hygiene und Medizinprodukte – Feststellung des Status quo in der Arztpraxis“ bietet die Möglichkeit, einen Überblick über den Umsetzungsstand von Hygienemaßnahmen in der eigenen Praxis zu bekommen. Der im Mai 2015 erstmals veröffentlichte Bogen liegt nun in der überarbeiteten Version 2017 vor.

Der Erhebungsbogen ist in vier Themenbereiche strukturiert und beinhaltet Aussagen zu folgenden hygienerelevanten Aspekten:

- Organisatorische Voraussetzungen
- Maßnahmen der Basishygiene
- Umgang mit Medizinprodukten

- Aufbereitung von kritischen und semikritischen Medizinprodukten

Durch Bewertung der Aussagen kann der Ist-Zustand der Praxis in der Etablierung von Hygienestandards selbst beurteilt werden. Der Erhebungsbogen ermöglicht eine Einschätzung, inwieweit die rechtlichen Anforderungen erfüllt sind und wo möglicherweise noch Verbesserungspotential besteht. Dazu besteht die Möglichkeit, Bemerkungen hinter jeder Aussage entsprechend einzutragen.

Die Aussagen sind mit Erläuterungen hinterlegt. Diese beinhalten je nach

Thema Erklärungen, Hinweise und Umsetzungsvorschläge, aber auch die konkreten Rechtsgrundlagen, aus denen die einzelnen Anforderungen hervorgehen.

Der Erhebungsbogen kann sowohl ausgedruckt als auch elektronisch ausgefüllt und bearbeitet werden. Der Fragebogen ist zu finden unter [www.kvsa.de](http://www.kvsa.de) >> Praxis >> Vertragsärztliche Tätigkeit >> Qualität >> Hygiene und Medizinprodukte.

Als Ansprechpartnerinnen stehen Anke Schmidt und Christin Richter unter Tel. 0391 627-6435 / -6446 oder per E-Mail [Hygiene@kvsa.de](mailto:Hygiene@kvsa.de) zur Verfügung.